

Fiscalía Razona Petición de Captura de Cáceres Prendes

La Fiscalía presentó el sábado un escrito ante el Juez Segundo de lo Penal de San Salvador, en el cual razona los motivos para solicitar la orden de detención contra Jorge Cáceres Prendes, basándose en la ley y en la obra de "Derecho Penal" de Eugenio Cuello Calón. Los fiscales Bres. Carlos Eduardo Damas y Antonio Anaya hijo, que firman el escrito, dicen:

SEÑOR JUEZ SEGUNDO DE LO PENAL: "A-

tentamente nos referimos a la criminal instruida sobre averiguar la muerte de don ERNESTO REGALADO DUEÑAS y a usted con todo respeto, y en vista del auto por el cual declara sin lugar la detención del señor JORGE CACERES PRENDES que el Ministerio Público solicitó, le manifestamos:

"De todos es conocida la influencia que la legislación española ha tenido para la formu-

—Pasa a la Pág. 48—

Declaración Judicial Completa de Testigo en Secuestro de Regalado

Importantes datos aporta en su declaración judicial, el testigo Raúl Martínez Santillana, quien reconoció a Jorge Cáceres Prendes, en el momento en que se realizaba el secuestro de don Ernesto Regalado Dueñas. Aun cuando parte de lo contenido en esa declaración ya lo publicamos, repetimos la declaración judicial completa para que nuestros lectores se ilustren mejor

—Pasa a la Pág. 28—

Huellas de Carlos A. Menjivar en Automóvil de Cáceres Prendes

Huellas digitales de Carlos Adalberto Menjivar encuentran los expertos del Laboratorio de Técnica Policial en el auto de Jorge Cáceres Prendes, dejado abandonado momentos después de que el cabo de la Policía Motorizada fue acribillado a tiros en las cercanías de los multifamiliares Málaga, barrio Santa Anita de esta capital. Este hecho ocurrió el 16 de febrero, cuando

—Pasa a la Pág. 46—

SIC Esclarece Muerte de Ex-Alcalde de Cacaopera Ultimado Por Pistoleros

SAN MIGUEL.—Uno de los presuntos homicidas del ex-Alcalde Municipal de Cacaopera, señor Valeriano Ramos Sáenz, fue capturado por la Policía de Investigaciones Criminales de esta ciudad. El detenido es Víctor Manuel Merino Fernández, del domicilio de Estanzuelas, contra quien decretó auto de detención el Juez Segundo de lo Penal, en vista de que fue reco-

—Pasa a la Pág. 46—



PRUEBAS DE FALSIFICACION.— Detectives de la SIC entregan a miembros del Juzgado 20. de lo Penal de San Salvador, pruebas contra los presuntos falsificadores de quezález capturados en la capital la semana anterior. (Foto de Romero).

8 golpeados en accidente

Ocho golpeados fue el saldo del accidente de tránsito que se registró a dos kilómetros de la frontera de El Salvador en territorio guatemalteco. Según testigos los salvadoreños Marta Mejía, Jesús de la O, María Alicia Hernández, Teresa Rodríguez, Blanca Mejía, Ana María Henríquez, David Casero, Guillermo Calderón y Carlos Enrique Sosa, se conducían en el panel 55-531 conducido por Mardo Antonio Castro, que al estallar una llanta delantera del vehículo originó el vuelco. Los golpeados ingresaron al Hospital "San Juan de Dios" de Santa Ana, y el motorista al Hospital de Jutiapa, de Guatemala.



PERECE.— Ministro de Transportes de Costa Rica, Lic. Mario Quiroz Sasso, murió en accidente de aviación el sábado cerca de Ciudad Quesada. (Foto de La Nación).

Ahogado en San Marcos Lempa

USULUTAN. Obdulio Chávila, de 19 años, pereció ahogado ayer en una poza del Río Lempa, comprensión de San Marcos Lempa. Testigos dijeron que llegaron al balneario después de asistir a un juego de fútbol que se escenificó en aquella población.

El occiso era originario del cantón Casitas, Alegría, lugar de donde llegó el conjunto "Atlético Reynoso". Agregaron que sus compañeros le previnieron que no se bañara porque no sabía nadar. (Chávez Barrios).

Menor muere arrollado

Simeón Ramos Flores, de 6 años, pereció arrollado el sábado en el kilómetro 160 en la carretera entre la Unión y San Miguel. Según testigos, el menor se atravesó la vía cuando fue alcanzado por un vehículo no identificado que lo arrastró veinticinco metros. El vehículo causante del accidente es de la panadería "Héctor" de San Miguel.



MUERE EN APOPA.— José Amílcar Huez Guevara, de 22 años, murió al chocar su auto contra un puente en Apopa, a medianoche del sábado.



ACUSADO DE 7 MUERTES.— (Santa Ana).— José Mauricio Ramírez Lucha, negó haber causado la muerte a 7 personas de la familia Lemus en accidente de tránsito. (Foto de W. M.).

Joven Muere al Estrellarse su Auto Contra Puente de Apopa

José Amílcar Huez Guevara, de 22 años, murió antenoche al estrellarse el automóvil en que se conducía contra el puente "Tomayate", Apopa. Maximiliano Guillermo Franco Mendoza, de 28 años, que también iba en el vehículo, resultó con una pierna fracturada. Huez Guevara y Franco Mendoza regresaban de la fiesta de un casamiento en Quezaltepeque, entre las once y media y doce de la noche. El puente "Tomayate" se encuentra en una curva, suponiéndose que el vehículo no alcanzó a cruzar, por lo cual se estrelló contra la esquina del puente. Los cuerpos de los jóvenes saltaron de sus asientos y cayeron en la parte más profunda, o sea como a 25 metros. El auto

quedó partido en dos. Otras personas que venían en otros vehículos auxiliaron al lesionado, informando a las autoridades. Huez Guevara fue velado en la alcaldía de Apopa. Residía en la Colonia Santa Lucía, Ilopango.

En 2 Segundos Condenan en Santa Ana a Reo que Torturaba a Hija de 12 Años

SANTA ANA.—El reo presente Pedro Arévalo Barrera, procesado en el 20. de lo Penal por torturas y violación en varias ocasiones, en su hija de 6 años fue condenado por el jurado en término de dos segundos de deliberar. Arévalo Barrera fue detenido por la Guardia el 8 de noviembre de 1969, en el Cantón Cantarrana, de esta jurisdicción, donde se encontraba escondido. Fue la niña,

quien pidió protección a la Guardia y narró el delito en su persona. El padre con detalles confesó haber golpeado en dos ocasiones a su hija con su cincho y a puntapiés, y después la violó. (W. M. hijo).

turó a las indiciadas. Fueron identificadas como las hermanas María Elena y María Antonia Rodríguez Salazar. Las reos fueron consignadas al Juzgado 10. de lo Penal. (W. M. hijo).

ACUSAN VIOLADOR DE MENOR

SANTA ANA. Antonia Zecaña, se presentó al Juzgado de Paz de turno, a denunciar a su compañero de vida Oscar Aguilar, que lo inculcó ser el autor de delito privado en su hija menor de 6 años de edad.

La menorita se encuentra en el hospital, donde al reconocerla los médicos forenses se comprobó el abuso. El suceso ocurrió en el cantón Flor Amarilla Abajo, de esta jurisdicción.

De acuerdo a lo declarado por —Pasa a la Pág. 25—

En San Miguel Buscan a Presunto Autor de la Muerte de su Hermano

SAN MIGUEL.—Sabino Rubí Cruz, de 32 años, pereció y su compañera María de los Angeles Machado, de 40, resultó lesionada de cuatro balazos en el cantón Miraflores de esta comprensión. Según las autoridades se acusa del homicidio al hermano de la víctima, Demetrio Rubí Cruz, que al llegar a la casa del occiso, éste le reclamó el valor de cinco pantalones que le quemó el veinticinco.

Ingresó al hospital "San Juan de Dios" de esta ciudad.

Las autoridades investigaron que Paz Gómez, compañera del bechor, le entregó el arma para que su marido cometiera el hecho. La tragedia conmovió a los habitantes de aquella zona rural donde los protagonistas de la tragedia son conocidos. (Ramírez).